

LA PRENSA LIBRE
2 de junio 1987

2

LA PRENSA LIBRE. Martes 2 de junio de 1987

Francia ofrece respaldo a Plan de Paz

El jefe de Gobierno de Francia, Jacques Chirac, ofreció el más amplio respaldo al plan de paz del presidente Oscar Arias, durante la reunión que mantuvieron en el hotel Crillon por espacio de una hora.

Chirac llevó más allá su declaración al manifestar que el Gobierno francés solicitará a otras naciones europeas que también lo apoyen como debe corresponder a naciones que se identifican en el espectro democrático mundial.

En el segundo y último día de la visita oficial a Francia el Presidente costarricense realizó un desayuno de trabajo con diputados y senadores franceses en tanto que al mediodía llegó al Palacio del Elíseo, sede presidencial de Francois Mitterrand con quien se reunió y participó posteriormente en un almuerzo.

Hacia la tarde, el programa de Arias en Francia, finalizó con una conferencia de prensa, lo que puso término a la gira que dio inició en mayo pasado cuando el Presidente de Costa Rica decidió solicitar apoyo a una propuesta de paz en el área centroamericana.

ANTE LA UNFJCO

La presencia de Arias, también será aprovechada en Francia para que ofrezca algunas charlas sobre la realidad centroamericana.

Durante su comparecencia en la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación y la Cultura (UNESCO) Arias dijo que ha llegado el momento de que los centroamericanos resuelvan sus dificultades que les han apartado por momentos de la obligación de construir un futuro fértil.

LPK - 2-6-87
Arias añadió: "Vengo de un país centroamericano que vive en paz y que ha hecho de la libertad un estandarte, destacando además que la "vieja" democracia latinoamericana se desarmó por voluntad propia desde 1948.

Acerca de su plan de paz manifestó que es una propuesta que pretende concretar el diálogo en plazos fijos, reactivar el proceso de negociación global sin exclusiones y verificar mediante procedimientos que no sean discriminatorios el cumplimiento de acuerdos en materias políticas y de seguridad.

Expresó su convencimiento de que las partes en conflicto en cada país centroamericano pueden llegar a un acuerdo sobre las condiciones necesarias para la libre expresión popular en procesos electorales que se celebrarán bajo la verificación internacional.